

本部広報2018-001 2018年4月9日

高速道路で事故やトラブルが発生!どこにいれば安全? 「本線上や路肩に危険が迫る!」360度VR動画を公開

JAF (一般社団法人日本自動車連盟 会長 矢代隆義)は、開通前の東関東自動車道において路 肩停止時の危険性について実験を行い、先進技術を活用した JAF360 度 VR 動画「高速道路編」として4月9日(月)にホームページと公式 YouTube アカウントに公開しました。

高速道路で事故や故障等でやむを得ず車を止めた際、 本線上や路肩に出て、歩き回ることは非常に危険です。 しかし、依然として運転者や同乗者が本線上や路肩で後 続車にはねられる事故が多く発生しています。

JAFでは、高速道路でトラブルに遭ってしまったお客様から救援の電話をいただいた場合、"安全な場所へ避難すること"、また"車内に留まることの危険"を運転手や同乗者に伝えています。今回はリアリティをもってその「危険」を体感してもらうため、360度周囲を確認できるVR動画を活用し、高速道路の路肩に停止し降車した人の目線で待機場所の良い例・悪い例を紹介してい



車の右側面に立ったドライバーから見た高速道路本線

ます。映像では走行車両が接近してくる速度感と距離感をリアルに感じることができるとともに、 本線走行中には一見広そうに見える路肩の狭さも確認できます。

また、JAFでは高速道路上でのタイヤトラブルでドライバー自らによるタイヤ交換は死亡事故に直結する大変危険な行為のため、絶対に行わないよう注意喚起もおこなっておりますが、今回の動画ではタイヤ交換作業をドライバー自らが行った場合、走行車両から作業者(ダミー人形)がどのよう見えているかも、確認することができます。

パソコンからの視聴は対応ブラウザで、スマホなどでは対応アプリなどからご覧いただけます。 また、VR ゴーグル等を使うと、あたかも高速道路上にいるかのような臨場感のある映像をご覧い ただけます。

JAFでは、今後も交通安全の啓発をより効果的に伝える為、先進技術などを活用した映像を作成し、安全・安心なくるま社会の発展に寄与して参ります。

■JAF ホームページ http://www.jaf.or.jp/eco-safety/360video/index.htm

■YouTube 内公式アカウント

走行中の車両から救援待ちの見え方 : https://www.youtube.com/watch?v=olqtpdksNy4 救援待ちを疑似体験_時間帯の違い : https://www.youtube.com/watch?v=xOuiub-UolQ 救援待ちを疑似体験 避難場所の違い: https://www.youtube.com/watch?v=PNyNGf1KmFQ



このリリースへの問い合わせは以下までお願いします。

一般社団法人 日本自動車連盟 広報部

 $\mathsf{Tel} \; : \; \; \mathsf{03} \, (3578) \, \mathsf{4920} \qquad \mathsf{Fax} \; : \; \mathsf{03} \, (3578) \, \mathsf{4912}$

E-Mail:koho@jaf.or.jp URL: http://www.jaf.or.jp/ 〒105-0012 東京都港区芝大門 1-1-30 日本自動車会館